



## Entrevista

### Sergio Barrera (Diputado - MC)

“La verdad es que al Secretario de la Defensa no le dije en mi opinión nada irrespetuoso, de hecho, he subido ya la carta para que la puedan tener a la luz pública y la gente pueda juzgar; lo único que le dijimos es que no estábamos de acuerdo en el formato porque nosotros lo que hicimos a través de la Comisión de Defensa, de la cual yo soy el secretario, solicitamos una comparecencia; ahí se acordó con las demás fuerzas políticas en que fuera una reunión de trabajo y se aprobó para que se citará para una reunión de trabajo y sobre todo saber cuáles son los alcances en todo este tema que hemos hablado en los últimos días acerca de las filtraciones de Guacamaya, el impacto que tiene en materia de seguridad”.

[https://drive.google.com/file/d/1a4VC8cIM3\\_W59TeA9nNZigxmegi\\_CiWc/view](https://drive.google.com/file/d/1a4VC8cIM3_W59TeA9nNZigxmegi_CiWc/view)